



CARLOS ESPINOZA
SURREAL ESTUDIO
ECUADOR

Arquitecto por la Universidad de Cuenca, con un diplomado en Ciudad y Arquitectura por la Universidad de los Andes y estudios de doctorado por la Universidad Politécnica de Cataluña.

Desde 1999 es socio fundador de Surreal Estudio, oficina de arquitectura y diseño urbano, que ha ganado diversos premios y reconocimientos. Actualmente (2018) Director del Laboratorio de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad del Azuay en Cuenca – Ecuador.

Fuente:
Perfiles BAQ 2018

OBRA DE CARLOS ESPINOZA



Casa del Nogal
Cuenca – Ecuador